
Moh dice que Puertos del Estado no habló con
Marín: él lo niega y afirma que se debe a Melilla
● Conesa reta al PSOE: “Que digan dónde está la partida para la ampliación y el PP quedará mal”

Imbroda: “A Melilla le
interesa la estabilidad”
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Codere se implanta
en Melilla y se
espera que sea “un
efecto llamada” 
●Hay cinco empresas de
juego online que se han
interesado por nuestra ciudad
para instalar aquí su sede  38

Plan ‘Trabajo digno’:
405 melillenses
pasan de contrato
temporal a indefinido
●La directora de Inspección
de Trabajo, María Soledad
Serrano, valora los
resultados en Melilla        312
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Trabajo                           313

CCOO denuncia el descenso
del número de plazas en
varios concursos del Ingesa

Cultura                           317

339 relatos optan al XVIII
Certamen Internacional
‘Encarna León’

Deportes                3FD24-25

Inesperada derrota
del Melilla Baloncesto
(77-82) ante el Araberri

EL RESPONSABLE DEL PUERTO ES CONVOCADO DE URGENCIA POR LA PRESIDENTA DE PUERTOS DEL ESTADO32 y 3

‘El triángulo de
vida’, una forma
de protegerse de
un terremoto 314

● El presidente de la Ciudad interviene en la Convención Nacional del Partido Popular 310 Y 11

Interior retirará las concertinas de
las zonas más vulnerables de la valla 
● El ministro Fernando Grande-Marlaska asegura que también se modernizará y reforzará el paso de Beni
Enzar con una ‘frontera inteligente’ ● Se destinan 32 millones euros para esta iniciativa en Melilla y Ceuta37
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El vicepresidente primero del Go-
bierno local y consejero de Econo-
mía, Daniel Conesa, confirmó
ayer que Codere, una empresa de
juego online, ha trasladado su se-
de para implantarse en la ciudad,
atraída por la rebaja fiscal contem-
plada en el Impuesto sobre Activi-
dades del Juego en los Presupues-
tos Generales del Estado (PGE) de
2018. Asimismo, indicó que otras
cuatro empresas han mostrado su
interés en seguir los mismos pa-
sos. El popular señaló que la im-
plantación de Codere en Melilla
“puede constituir un efecto llama-
da” a otras empresas del sector, ya
que es posible que tras el movi-
miento de esta gran compañía, el
resto se pregunte por qué se ha ins-
talado en nuestra ciudad y mues-
tre interés por seguir los mismos
pasos para beneficiarse de las ven-
tajas fiscales que supone operar
desde esta tierra.

Conesa explicó que desde que se
dio a conocer esta rebaja a la mitad
del Impuesto sobre Actividades
del Juego para las empresas que se
instalen en Melilla y Ceuta son va-
rias las conversaciones que han
mantenido con varios negocios
para darles información de dichas
ventajas que van a encontrar.

Cinco empresas
Aunque no ha detallado los

nombres, Conesa concretó que
son cinco las empresas con las que
la Ciudad se ha reunido para sumi-
nistrarles la información que pi-
den antes de llevar a cabo cual-
quier movimiento de su sede so-
cial, y espera hacerlo con alguna
más, dado el interés que la rebaja
fiscal del 50% ha despertado en el
sector.

A ello se suma la decisión de Me-
lilla de reducir del 8% al 0,5% el
IPSI que se aplica a los servicios

que prestan las empresas de base
tecnológica por vía electrónica,
con el objetivo de atraer a aquellas
que se dedican al juego por inter-
net que ahora están implantadas
en Gibraltar por ser un paraíso fis-
cal y que, previsiblemente, se tras-
ladarán a otros lugares cuando se
haga efectivo el Brexit.

Diseño de software
El número dos del Gobierno de

Melilla remarcó que no sólo las
empresas de juego han mostrado
interés en estas ventajas fiscales,
sino también otras empresas tec-
nológicas, y puso el ejemplo de
unos inversores de diseño de soft-
ware con los que la Ciudad tam-
bién ha mantenido reuniones al
respecto recientemente. Así co-
mentó que han hablado con una
empresa que fabrica nanochip y
que podría traer a nuestra ciudad

el área de diseño. 
En cuanto a qué gana Melilla,

aseveró que “mucho”. Remarcó
que se implantan empresas en la
ciudad que pueden atraer a otras.
Aseguró que generarán más o me-
nos empleos, dependiendo de las
que deseen instalarse, y tendrán
que alquilar o comprar locales
donde tener la sede. También re-
marcó que habrá una demanda de
servicios a proveedores locales.

Los impuestos
Conesa dijo que lo de menos son

los impuestos que se puedan re-
caudar por estas actividades en es-
tos momentos. 

El consejero afirmó que los im-
puestos del juego están cedidos a
todas las autonomías menos a Me-
lilla y Ceuta por contar con otra fi-
nanciación diferente. No obstan-
te, comentó que un futuro, si final-

mente se reforma la financiación
autonómica, la Ciudad aspiraría a
recaudar parte de los impuestos
de las empresas de juego con base
en Melilla o bien obtener una com-
pensación de dicha recaudación
que hace el Estado. 

“Toda empresas que se establez-
ca en Melilla siempre es positivo.
Si encima, la Administración pue-
de tener un incremento en su re-
caudación, pues mejor, pero no es
el motivo”, subrayó Conesa, por-
que remarcó que se ha bajado el
impuesto indirecto que le corres-
ponde a la Ciudad recaudar hasta
el mínimo. 

Por todo ello, Conesa hizo hin-
capié en que el objetivo es que “se
vea a Melilla como una plataforma
importante de empresas de base
tecnológica porque tiene las con-
diciones fiscales y de todo tipo tec-
nológicas para ello”. 

● Conesa apunta que son cinco empresas de juego online las que se han interesado por nuestra ciudad para
implantar su sede ● El objetivo es mostar Melilla como una “plataforma importante de empresas tecnológicas”
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Codere se implanta en Melilla y se espera que
sea “un efecto llamada” para otras empresas 

LO DESTACADO
5

Codere
Se implanta en Melilla. El vi-
cepresidente del Gobierno local
confirmó ayer que Codere se ha
implantado en Melilla. Se trata
de una de las principales em-
presas de juego cotizada en Es-
paña. Ayer se publicaba en me-
dios especializados que planea
una oferta pública de venta con
una ampliación de capital por
más de 200 millones de euros.  

Efecto
Llamada. Conesa asegura que
la implantación de esta empre-
sa puede suponer un “efecto
llamada” ya atraer a otras del
sector. Indicó que un negocio
de estas dimensiones se esta-
blece en Melilla puede que
otras similares se pregunten
por qué. De hecho, la Ciudad ya
ha hablado con cinco de ellas.
También con empresas relacio-
nadas con otro tipo de tecnolo-
gía, como una que fabrica nano-
chip y que podría traer a la ciu-
dad la sección de diseño. 

Cambio
En la financiación autonómi-
ca. Explica que lo importante
en estos momentos no es re-
caudar dinero, porque no se re-
cogen aquí los tributos del jue-
go, y los indirectos los han baja-
do al mínimo. Subraya que lo
importante es que vengan mu-
chas empresas para generar
empleo y demandar más servi-
cios. Aunque plantea recaudar
impuestos en un futuro si hay
una modificación de la financia-
ción autonómica.

Políticas económicasECONOMÍA
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Fotografía de una de las fachadas del Centro Tecnológico. 
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